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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Mayerhofer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Frau Bundesministerin für Inneres 
betreffend PCs und Software-Lizenzen 
 
 
Von Seiten der Personalvertreter wird hierorts immer wieder Beschwerde geführt, 
dass insbesondere bei Arbeitsspitzen zu wenige PC-Arbeitsplätze auf den einzelnen 
PIs vorhanden seien.  
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bun-
desministerin für Inneres nachstehende  
 
 

Anfrage: 
 
 

1. Wie viele PCs sind insgesamt in den Sicherheitsdienststellen in Verwen-
dung, aufgegliedert auf die einzelnen Bundesländer, Polizeiinspektionen 
und weiteren Standorte?  
 

2. Wie viele davon sind Laptops, Netbooks oder andere mobile Geräte, auf-
gegliedert auf die einzelnen Bundesländer, Polizeiinspektionen und weite-
ren Standorte? 
 

3. Wie viele Exekutivbeamte müssen sich einen PC teilen, aufgegliedert auf 
die einzelnen Bundesländer, Polizeiinspektionen und weiteren Standorte? 
 

4. Wie viele Software-Lizenzen sind hierfür in den jeweiligen Bundesländern 
notwendig? 

 
5. Wie hoch sind die Kosten für diese Lizenzen? 

 
6. Wie viele Drucker stehen zur Verfügung, aufgegliedert auf die einzelnen 

Bundesländer, Polizeiinspektionen und weiteren Standorte? 
 

8046/J XXIV. GP - Anfrage 1 von 1




